

教育目標 「豊かな心で たくましく 自分の人生を切り拓く 生徒」

重点目標 「豊かな心 確かな学力 健やかな身体」



あ さ ひ こ  
朝 日 子

佐渡市立畑野中学校 学校だより

平成30年 3月26日(月) 第28号

著・編 校長 加藤雄一郎 (TEL 66-2058)

## 畑中に残す言葉！ ～先輩から後輩へ贈る～

卒業生が、在校生に「中学校生活の中で、これは最後までやり尽くそう！」と残してくれた言葉があります。卒業式前に楨田先生が特別授業で、畑中を引き継ぐ後輩へ卒業生に書いてもらった“深イイ”メッセージです。畑野中での経験から実感がこもった先輩方の言葉をどう活かしますか。

### 「挑戦せよ」

- ・この世は永遠に「かけ算」、君が0でなければ少なからず得るモノはあるはず！顔晴れ！
- ・本当に苦しいことを乗り越えた人が本当の喜びを味わうことができる ・失敗を恥じるな！
- ・まず、挑戦！！ ・挑戦する気持ちを忘れないで！ ・最後まで挑戦！ ・自分に負けるな！
- ・今までよりこれから ・勇気は一瞬、後悔は一生 ・熱中できることを見つけて
- ・常識とは20歳までに身に付けた偏見のコレクション ・ダメでもともと 人生ギャンブル

### 「一日一日を大切に」

- ・一日一日を大切にして、楽しい中学校生活を送ってください ・継続は努力なり
- ・一日一日を大切に！ 毎日を大事に！（3名） ・悔いの残らない楽しい学校生活を送ってください
- ・悔いの残らないように頑張ってください ・絶対に勉強した方がいいと思う
- ・1分でもいいから1時間でもいいから、とにかく家に帰ったら復習しろ！あとテストは裏も見ろよ！
- ・勉強頑張ってください ・3年間楽しんで～ ・半分テキトー、半分マジメ

### 「仲間・畑中を大切に」

- ・どれだけ大切なことをするのではない。どれだけ愛も持つかが大切だ ・仲間を大切に
- ・誰かのために行動しよう！そして、より良い畑中ブランドを受け継ごう！ ・友達を大切に
- ・友達と仲良く 笑顔で学校生活を送ってください ・愛校心！～自分の学校を大切に思う気持ち～

### 「笑顔を大切に」

- ・笑顔を大切に ・自分の芯を貫け！毎日悔いなく笑顔で

## 最後のありがたいお話 ～ご退職される先生方から～

今年度末でご退職される3名の先生方から畑野中生に“最後”のメッセージを臨時全校朝会でいただきました。とても熱く温かい“ありがたい話”でした。生徒の聴く態度も立派でした。

1・2年生の皆さんは先生方の思いをどのように受け止めたのでしょうか。

**池先生**は、「言葉の力」について、授業スタイルで話され、“課題”で始まり“まとめ”で終わりました。日本語の語彙の豊かさ、思考や判断、行動の基となる言葉の大切さ、語彙を増やすことが人生を豊かにすることなどを話してくれました。そして、①人と出会うこと、②読書すること、の大切さを伝えてくれました。

**仲道先生**は、「人生の選択、自己決定」について、ご自身のこれまでの人生設計を交えて、人生の先輩として熱く語ってくれました。①学び続けること、②人と関わること、の重要性を経験を基に話してくれました。人生は自己決定の連続、自分も夢に向かって次の人生を切り拓くので、みんなも夢をもって進んでほしいとエールを贈ってくれました。

**石川先生**は、「大事にしてほしい心」について、ご自身が心掛けている五つの心を伝えてくれました。①くじけない心、②研究する心、③反省する心、④感謝する心、⑤安定した心 を具体的な場面を織り交ぜながら、優しく語り掛けてくださいました。とても温かい気持ちになりました。

各先生方の話の詳細は、お子さんに聞いてみてください。



# 大異動に… 離任の挨拶 ～お世話になりました～

今年度末でご退職、異動される先生方から挨拶をいただきました。

## いつまでも応援しています 教諭 池 久美子

母校・畑野中学校での勤務を最後に、退職することになりました。振り返れば、様々な学校で多くの生徒に出会ってきましたが、その日々はこの畑野中学校にたどり着くためにあったのではないかと思います。素直で優しく温かく、真っ白なキャンパスのような生徒と充実した時間を過ごせたことは、私の生涯の宝であり、大切な思い出となりました。大変お世話になり、有難うございました。これからも、ずっと応援しています。（ご退職）

## 感謝とともに 養護教諭 石川 多恵子

「おはよう」と朝から生徒の笑顔に励まされ、この40年間養護教諭として仕事ができたと心より感謝申し上げます。保健室という窓から見える生徒は、何事にも全力で取り組み、挫折を経験しながらも立ち直り自立していく姿はとて眩しく頼もしいです。夢と希望に満ちた優しい生徒、そしていつも気軽に声を掛けてくださった保護者の方々に囲まれ、この畑野中学校で退職できたことを本当にうれしく思います。

畑野中生徒の今後益々の活躍を心から応援しています。お世話になりました。（ご退職）

## 暗闇と光 教諭 榎田 宏治

3年前に畑野中学校に転勤が決まったとき、全く知らない土地で知り合いもなく、さらには離島ということで、目の前が真っ暗になりました。

しかし、畑野中学校の素晴らしい先生方、純朴で真面目な生徒、温かい地域の方々と出会い、本当に明るい3年間を過ごさせていただきました。ここでの皆様との思い出や試行錯誤した多くの経験値が、これからの私の教員人生の光になってくれると思います。皆様との出会いに感謝しています。ありがとうございました。（長岡市立川口中学校へ）

## 1年間ありがとうございました

### 美術講師 船山 美歩

畑野中学校の皆さんの前で挨拶したことが昨日のこのように思い出されます。一緒に過ごした日々はあっという間でしたが、毎日の授業がとても楽しく、畑野中学校に行くことが楽しみになりました。美術の授業の中で、皆さんのアイデアや作品を見ていると、私の方が学ばせてもらうことが多かったように感じます。これからもどんどん自分の力を伸ばして行ってください。本当に楽しい1年間でした。ありがとうございました。

（弥彦村立弥彦中学校へ）

## 5年間お世話になりました

### 教諭 仲道 智

早いもので、畑野中学校に赴任して、5年が経ちました。2回目の勤務であり、旧校舎と現在の校舎に勤めました。20年ぶりの赴任当初、畑野中の校舎を懐かしく感じたことを覚えています。

畑野中学校の生徒は、素直で、人なつっこく、楽しく過ごすことができました。また、保護者の方々をはじめ地域の方々の温かいご支援のお陰で、無事、定年退職することができました。

本当にありがとうございました。（ご退職）

## 感動と笑顔をありがとう

### 校長 加藤 雄一郎

まさか、2年で出るようになるとは思っていませんでした。ですが、畑野中学校の黄金時代と一緒に過ごせ、また創立70周年の節目と一緒に祝い、感動を共有できたこと、感慨無量です。目を見張る生徒たちの成長が嬉しく、日々の生徒を見ているだけで楽しく、とても充実していました。

これも素直で頑張る生徒の皆さん、快く支援してくださった保護者の皆様、そして、温かくチームワーク抜群の職員集団のお陰です。本当にありがとうございました。（佐渡市立両津中学校へ）

## 感謝 ALT スティール アーロン

畑野中学校に赴任してあっという間に1年半が経ちました。畑野中学校で働くのが日本で初めての仕事なのですが、皆さんのお陰で素敵な経験になりました。

大学の時、フランスに留学してフランスの高校で英語の先生として仕事をしていましたが、畑野の生徒や職員が世界一でいつまでも心に残ります。本当のことを言うと離れたくないほど畑野が大好きです。僕の一つの望みと言えば、生徒の皆さん、夢を失わないで輝く将来のために頑張ってください。僕はどこにいても応援していますよ！

（松ヶ崎・新穂地区小中学校へ）

## お世話になりました 庁務員 加藤 善男

早いもので、畑野中学校にお世話になって長い月日が過ぎました。この間、保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。また、生徒思いで熱心な職員や素直な生徒たちに支えられ、私自身気持ちよく過ごすことができました。

この畑野中学校で学んだ貴重な体験を新任校においても役立たせたいと思います。本当にありがとうございました。（佐渡市立金井中学校へ）

## 今年度最終号

となりました。これまでご愛読（たぶん…）いただき、ありがとうございました。原稿を依頼してもいつも気持ちよく生徒も職員も書いてくれました。保護者や地域の方から「読むのが楽しみ」という励ましをほんのちよっといただきながら、ここまでやって来れました。今後とも、こよなく親しまれる「学校だより：朝日子」をよろしく願います。皆様に感謝申し上げます。